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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは。今日は嬉しいこ

とが四つあります。 
玉田会員が久しぶりに元気な姿を

見せていただいております。10 月のク

ラブ健康診断から 3 ヶ月余り、治療中

にもかかわらずこうして例会に顔を

出していただいたこと、心より感謝致

します。先日は会員一同が少しでも早

い復帰へと祈りを込めました寄せ書

きをお渡し致しました。その時は会社

の事務所までおいでいただき久しぶ

りの対面を致しました。電話での声は

はっきり、大きく、元気いっぱいなの

で安心をしてはおりましたが、それ以

外にも顔の相がおだやかになられ、荒

修行から山を下り悟りを開かれた高

僧のような輝かしい姿が目の前にあ

りました。現在は 10 日間の病院での

抗がん剤治療、20 日間は自宅からの通

院治療と具体的に1ヶ月間の治療プロ

グラムが決まったそうです。 
「故金さん、まな板の鯉だよ、覚悟

を決めたら今まで以上に元気になっ

た。あとは体力を整え毎日癌に立ち向

かうだけ」と力強い言葉に感動致しま

した。皆さんどうでしょうか。この笑

顔に私達は大拍手を送りたいと思い

ます。 
もう一つの嬉しいことは森本ガバ

ナー補佐の例会出席です。残り半年と

なりましたがクラブ活性化の為の要

として御指導を頂きたいと思います。 
三つ目は会員出席が 80％くらいで

しょうか。これも又、玉田効果がある

と思います。 
四つ目は玉田さんのお陰で本日の

例会がいつもにない暖かい空気につ

つまれていることです。この環境は今

期のクラブスローガンであります「好

意と友情を深める例会づくり」そのも

のがここに実践されてしていること

を嬉しく思います。玉田会員にはのち

ほど近況報告を頂きます。ありがとう

ございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 

馬場秀幸幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
(1)玉田会員が例会に出席されました。

治療の合間で、すこぶるお元気でした。

治療に専念しながら、また出席してい

ただいたいものです。みなさんで声を

かけましょう。 
(2)次回平成 23 年 2 月 8 日例会より例 

第９５１回 

平成２３年２月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング]君が代・奉仕の理想

[ゲスト] 

岐阜A分区ガバナー補佐 

森本時夫様 

[ビジター] 

[出席] 会員総数34名 
(出席免除1名) 
本日出席26名 76.47％ 
[行事]会員卓話(6) 

担当 柴田和夫会員

第９５２回 

平成２３年２月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話(7) 

担当 秋保賢一会員 
中根辰朗会員 

第９５３回 

平成２３年２月１５日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]分散夜間例会 

担当 ロータリー情報委員会

平成23年2月8日(火) 
第952 回例会 第874 号 

2010-11 RI テーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」「好意と友情を深める例会づくり」 



___＿＿＿______________________________________________________________＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 
発行／岐阜中ロータリークラブ 

■事務局 〒500-8833 岐阜商工会議所 3F 岐阜市神田町 2-2 TEL.058-264-9235 FAX.058-266-4753 
■例会場 〒500-0817 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光 2695-2 TEL.058-295-3100 
会長／故金正司  幹事／馬場秀幸  副会長／加藤一誠  ウェブ委員長／森 益男 
 

2 

会場が 2F に変わります。3 月いっぱ

いの予定です。 
(3)5 月までは、会員卓話が続きます。

担当日は、必ず卓話を実行してくださ

い。やむを得ず欠席の場合は、必ず代

理者を立てていただくとともに、後日

卓話を実行してください。 
友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

勝野和男委員長 
 

 
 
 
 
 
 
 

岐阜 A 分区ガバナー補佐 
森本時夫様 

 
 

 
 
 
 
 
 
遅ればせながら新年のごあいさつ

に参りました。 
故金正司君 
森本ガバナー補佐、残り半年、よろ

しく御指導下さいませ。 
勝野和男君 
ちょっといいこと、嬉しいことがあ

りました。 

玉田孝一君 
 

 
 
 
 
 
 
 
肺がんと告知され2ヶ月がたちまし

た。ようやく我を取り戻せた気がしま 
す。まだまだ抗がん剤、放射線と治療

が続きますが、寄せ書きありがとうご

ざいます。 
田辺雅範君 
大変ご無沙汰しておりました。また

中ロータリークラブの 20 周年では、

皆様に大変お世話になりました。あり

がとうございました。 
 

 
 


